

CDU-Stadtverband Mühlacker, Fliederweg 10, 75417 Mühlacker

Mühlacker, 04.12.2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Sie sind herzlich eingeladen zum gemeinsamen
Neujahrsempfang
des CDU-Stadtverbandes und der Gemeinderatsfraktion sowie der Jungen Union
Mühlacker am:

Sonntag, 14. Januar 2018 um 11 Uhr
im Pavillon der Musikschule Gutmann, Philipp-Bauer-Weg 2, **Mühlacker**



**Der Präsident des Württembergischen Landessportbundes (WLSB) und
Bürgermeister der Stadt Maulbronn**

Andreas Felchle

spricht zum Thema

„Ehrenamt im Verein – Basis für parlamentarische Demokratie“

Lassen Sie uns bei anschließenden gemeinsamen Gesprächen - bei Getränken und Gebäck, zu denen wir Sie herzlich einladen – auch mit unseren Stadt- und Kreisräten den Neujahrsempfang ausklingen.

Freundliche Grüße

Ihre CDU Mühlacker

Andreas Felchle

Andreas Felchle ist Präsident des Württembergischen Landessportbundes (WLSB). Der 55-Jährige, seit 1992 Bürgermeister von Maulbronn, bekleidet seit 1992 mehrere Ämter in den verschiedenen WLSB-Gremien, unter anderem war er von 2004 bis 2010 Mitglied des WLSB-Vorstands. Seit 2012 gehörte er dem WLSB-Präsidium als Vizepräsident Finanzen an. Von 1995 bis 2009 stand er zudem dem Schwimmverband Württemberg (SVW) als Präsident vor.

In den Mittelpunkt seiner Arbeit als WLSB-Präsident stellt Andreas Felchle die mehr als zwei Millionen Sportler in den 5717 Vereinen. "Der Sport bietet den Menschen nicht nur Bewegung und Entspannung, sondern vermittelt ein unglaubliches Gemeinschaftserlebnis", sagt der Verwaltungsfachmann..

Andreas Felchle weiß, wovon er spricht: "Der Sport in Vereinen und Verbänden hat mich sozialisiert." Er ist in der Schwimmabteilung des TSV Berkheim in Esslingen groß geworden. "Ich bin nicht Sportfunktionär, weil ich mir in meinem Beruf als Bürgermeister etwas davon verspreche", sagt er, "nein, ich bin Bürgermeister und ‚Homo politicus‘ geworden, weil mich der Sportverein dazu gemacht hat".

Bei Diskussionen mit der Politik will Felchle die Rolle des Sports für die Gesellschaft hervorheben: "Der Sport ist eine ungeheuer bedeutsame gesellschaftliche Größe – nicht zuletzt seiner Rolle in bildungs-, sozial- und integrationspolitischen Angelegenheiten wegen."

Der Bürgermeister ist auch ehrenamtlich Vorsitzender des Trägervereins Kinderzentrum Maulbronn und war viele Jahre Kreisrat der CDU im Enzkreis.